06/11/25

LEGISLATIVO



Aleida Alavez insiste con la candidatura de su pareja y en Morena creen que podría negociar con el Verde

La alcaldesa de Iztapalapa busca extender su influencia en la demarcación y promueve a Alejandro Ojeda porque "no están casados". Los vínculos con el tucán y las disputas en el partido guinda.



LPO [05/11/2025]

La alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez, mantiene sus ambiciones de seguir en el poder al frente de la alcaldía más poblada de la capital y para ello ya diseña una serie de planes para lograr su cometido. Como relató *LPO*, una de esas opciones es promover a su pareja, Alejandro Ojeda, a quien defiende al asegurar que no es su esposo y que, por lo tanto, quedaría por fuera de los preceptos antinepotismo que promueve la presidenta Claudia Sheinbaum.

La exdiputada federal persiguió durante gran parte de su carrera política la alcaldía del oriente de la Ciudad. Ahora, una vez que lo logró luego de que Clara Brugada la entregara como parte de los acuerdos políticos de 2024, pretende no soltarla, lo que genera fuertes tensiones al interior de la 4T por el choque entre los grupos que buscan encabezar la boleta en las próximas elecciones. La propia edil comanda uno de ellos ya que busca extender su administración de la mano de alguna figura que le responda directamente si finalmente Morena prohíbe las reelecciones de manera interna.

Como relató *LPO*, una de sus apuestas es su pareja, Alejandro Ojeda, quien ya cuenta con un importante poder al interior de la demarcación y que se maneja, aseguran algunas fuentes, como si ya fuera alcalde. El problema es que la lucha contra el nepotismo de Sheinbaum podría entorpecer sus ambiciones. Ante esto, según le aseguran fuentes de la alcaldía a esta redacción, Alavez insiste en que no están casados y que, por lo tanto, esas trabas se podrían caer de cara al 2027.

PERIÓDICO

LaPolíticaOnline

PÁGINA

FECHA

S

SECCIÓN

06/11/25

LEGISLATIVO



A raíz de las tensiones que existen con Morena (y que ya se expresaron en distintos momentos), en la 4T creen que la alcaldesa podría avanzar en un acuerdo político y electoral con el Partido Verde, el aliado más díscolo de la alianza gobernante que amenaza con jugar en soledad en los próximos comicios. Uno de los nexos comunicantes de este posible salto sería la diputada local Rebeca Peralta, quien trabaja en Iztapalapa y quien ya ha sido vista en asambleas internas del partido guinda a pesar del pertenecer al tucán en el Palacio de Donceles.

De esta manera, Iztapalapa pareciera ser la demarcación con mayores problemas internos de cara a las elecciones de 2027. Como relató *LPO*, Aleida Alavez busca extender su influencia una vez que logró llegar al poder de la misma, pero la jefa de Gobierno, Clara Brugada, pretender recuperar el territorio que alguna vez fue suyo y para ello la elegida pareciera ser la diputada local Martha Ávila, quien se bajó de la contienda del año pasado por los acuerdos políticos.

Asimismo, Iztapalapa representa una fuerte importancia para Morena al ser la alcaldía más poblada de toda la capital y la que cuenta con el mayor presupuesto. Es por esto que diversos grupos se disputan los cargos que en ella se eligen porque, además, la oposición no es fuerte, lo que vuelve a una candidatura morenista un puesto seguro. Además de la alcaldesa y la jefa de Gobierno también podrían jugar, por ejemplo, la diputada federal Dolores Padierna, de fuerte poder interno y su compañero de bancada Gabriel García, quien también aspira a una demarcación en la CDMX.

Aleida Alavez insiste con la candidatura de su pareja y en Morena creen que podría negociar con el Verde - La Política Online